

POLRI

Polsek Rajadesa Perkuat Sinergi Lewat Sumbang Bhabinkamtibmas di Desa Sukaharja

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Oct 5, 2025 - 10:11



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Rajadesa terus meningkatkan kedekatan dengan masyarakat untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah. Salah satunya terlihat dari kegiatan sumbang dan silaturahmi yang

dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Sukaharja Aipda Badai Sahara Bhakti kepada warga masyarakat setempat pada Sabtu (04/10/2025).

Kegiatan sambang ini berlangsung mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai dengan tujuan membangun komunikasi yang lebih intensif antara kepolisian dan warga. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas. Warga diajak untuk bersama-sama menjaga kondisi wilayah agar tetap kondusif, mempererat kerukunan antarwarga, serta mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan melalui ronda malam. Selain itu, masyarakat diminta untuk segera melaporkan jika mendapati adanya tindak premanisme di sekitar lingkungan, baik langsung kepada Bhabinkamtibmas, Babinsa, maupun melalui layanan call center 110.

Pesan lain yang turut ditekankan adalah pemanfaatan lahan pekarangan untuk ditanami tanaman bermanfaat seperti apotek hidup demi mendukung kebutuhan sehari-hari. Warga juga dihimbau untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan aparat setempat terkait perkembangan situasi kamtibmas agar segala potensi gangguan dapat segera ditangani sejak dini.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Rajadesa IPTU Radius Windhu, menegaskan bahwa kegiatan sambang menjadi salah satu langkah nyata kepolisian dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat. Melalui interaksi langsung, polisi dapat mendengarkan keluhan warga sekaligus memberikan solusi maupun arahan, sehingga tercipta situasi yang aman dan harmonis di tengah masyarakat.

Masyarakat Desa Sukaharja menyambut baik kegiatan ini. Mereka menilai keberadaan Bhabinkamtibmas yang rutin hadir di tengah warga menjadi bukti keseriusan kepolisian dalam memberikan rasa aman. Warga merasa lebih tenang karena tahu mereka memiliki akses komunikasi yang cepat dengan aparat kepolisian, baik dalam penanganan persoalan keamanan maupun upaya menjaga kerukunan antarwarga.

Hingga kegiatan berakhir, suasana tetap aman, tertib, dan kondusif. Polsek Rajadesa berharap ke depan sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, sehingga Desa Sukaharja maupun wilayah Rajadesa pada umumnya tetap menjadi lingkungan yang damai, tertib, serta terhindar dari segala bentuk gangguan kamtibmas.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar